
 

Informationen zu den  

schriftlichen Präsenzprüfungen 

 
Im Sommersemester 2020 können unter Einhaltung der 
Hygienevorschriften und des Sicherheitsabstands 
schriftliche Klausuren durchgeführt werden.  
 
 
Bitte beachten Sie: 

Direkter Kontakt ist generell zu vermeiden, insbesondere bei Toilettengängen oder der Abgabe von 
Klausuren. Die Klausuren werden vorab auf den Tischen ausgelegt; unter Wahrung des Abstandsgebots 
werden sie nach der Klausur abgegeben oder auf dem Tisch liegengelassen, so dass die Aufsichtsperson 
sie einsammeln kann, nachdem die Prüflinge den Raum verlassen haben. 
 
Von Seiten der Studierenden 

1. Bitte füllen Sie die zwei Erklärungen vorab aus und bringen diese unterschrieben zur Klausur mit. Die 
Erklärungen finden Sie unter  
Formular Erklärung zum Zutritts- und Teilnahmeverbot (https://www.uni-
freiburg.de/universitaet/corona/offizielle-bekanntmachungen/Uni-Freiburg-Formular-Erklaerung-zum-
Zutritts-und-Teilnahmeverbot.pdf) 
Formular Datenerhebung nach Corona-Verordnung (https://www.uni-
freiburg.de/universitaet/corona/offizielle-bekanntmachungen/Uni-Freiburg-Formular-zur-
Datenerhebung-nach-Paragraph-6-CoronaVO.pdf) 
 
2. Die Verwendung einer Mund-Nasen-Bedeckung (Atemschutzmaske, Alltagsmaske, Halstuch o.ä.) ist 
für Aufsichtspersonal und Prüflinge beim Betreten und Verlassen des Hörsaals und der Sitzreihe 
zwingend notwendig.  
 
3. Alle Sitzplätze sind mit einer Nummer versehen. Bitte halten Sie, falls vom entsprechenden Lehrstuhl 
vorab Nummern zugeteilt wurden, die zugeteilten Nummern ein. Die Sitzplatznummer muss zwingend 
auf dem entsprechenden Formular vermerkt werden.  
 
4.  Die Studierenden dürfen sich weder vor noch nach der Klausur vor dem Hörsaal versammeln. Alle an 
der Prüfung beteiligten Personen haben einen Mindestabstand von 1,5 Metern zueinander einzuhalten. 
Kann dieser Abstand situationsbedingt nicht eingehalten werden, ist eine Mund-Nasen-Bedeckung zu 
tragen. 
 
5. Den Anweisungen der Aufsichtspersonen ist Folge zu leisten. 
 
6. Bitte bringen Sie unbedingt neben Ihrem Studierendenausweis auch Ihren Personalausweis mit. 
 
Den aktuellen Klausurplan sowie weitere Informationen finden Sie auf der Webseite des Prüfungsamtes 
unter http://portal.uni-freiburg.de/pa-vwl/termine.   
 
Alle Hinweise der Universität Freiburg zum Corona-Virus finden Sie unter: http://www.uni-
freiburg.de/universitaet/corona. Die verlinkten Formulare und weiterführende Informationen finden Sie 
auch auf der Uni-Seite https://www.uni-freiburg.de/universitaet/corona/studium-und-lehre  
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Examinations under corona conditions 

In the summer term 2020, written exams can be held  
in compliance with the hygiene regulations and the safety distance. 
 

Please note: 

Direct contact is to be avoided in general, especially when going to the toilet or handing in exams. 
The exams are laid out on the tables in advance; in compliance with the rules of distance, they are handed 
in after the exam or left on the table so that the supervisor can collect them after the examinee has left 
the room. 
 
On the part of the students 

1. Please fill in the two declarations in advance and bring it signed to the exam. The declaration can be 
found at 
Declaration on ban of entry and participation (https://www.uni-freiburg.de/universitaet-
en/corona/official-announcements/Uni-Freiburg-Formular-Erklaerung-zum-Zutritts-und-
Teilnahmeverbot-EN.pdf) 
Form on Data collection (https://www.uni-freiburg.de/universitaet-en/corona/official-
announcements/Uni-Freiburg-Formular-zur-Datenerhebung-nach-Paragraph-6-CoronaVO_EN.pdf) 
 
2. The use of a mouth-nose cover (breathing mask, everyday mask, neckerchief or similar) is mandatory 
for supervisors and examinees when entering and leaving the lecture hall and the row of seats.  
 
3. All seats are numbered. If numbers have been allocated in advance by the respective chair, please 
keep to the allocated numbers. The seat number must be noted as mentioned on the form. 
 
4. Students may not gather in front of the lecture hall either before or after the exam. All persons 
involved in the examination must maintain a minimum distance of 1.5 metres between them. If this 
distance cannot be maintained due to the situation, a mouth-nose cover must be worn. 
 
5. The instructions of the supervisors must be followed. 
 
6. Please bring your student ID card as well as your identity card. 
 
The current examination schedule and further information can be found on the website of the 
examination office at http://portal.uni-freiburg.de/pa-vwl/termine.   
 
All information of the University of Freiburg about the Corona virus can be found at http://www.uni-
freiburg.de/universitaet/corona.  
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